## Lundi 8 juillet 2013, Lac de Bret

Participants: Claude Tschanz, Emile Vittoz, Michele Cuti, Willy Badel

Nous passons devant le restaurant du Lac de Bret et longeons le golf de Lavaux. En face de nous la première difficulté de la journée, la montée Chez Berthoud, 50 m. de dénivelé sur une distance de 600 m., nous permet de tester la forme du jour. Au Moulin de la Corraye le groupe se sépare, les vététistes longe le Grenet par un chemin non goudronné (sur le parcours du Tour du Mont-Pélerin) assez cahotique selon Claude qui en a perdu sa gourde. Les vélos de route font une montée supplémentaire en direction de la route de Forel. La jonction se fait à la bifurcation des routes Les Tavernes –Forel- Châtillens. Nous continuons en direction de Châtillens où nous attend la deuxième difficulté, la montée d'Auboranges, 90 m. de dénivelé sur une distance de 1 km. Chacun monte à son rythme et c'est avec soulagement que nous arrivons à la hauteur de la route d'Ecublens (FR) qui marque pour nous la fin de la montée. Une belle descente en direction

d'Eschiens et Ecublens (FR), le passage de la Broye (579m.) et la montée sur Rue (701m.), où un arrêt s'impose dans un décor médiéval. Pour palier à la fermeture

hebdomadaire du bistrot la fontaine nous tend les bras et accueille nos ablutions. Abreuvés et rafraîchis (même un bain de pied pour Michele) nous continuons notre route. A la sortie du village nous empruntons le parcours vélo 62 (Sense-Glâne-Veveyse) qui va de Schwarzenburg à Châtel-St-Denis et qui nous emmène sur des petits chemins de campagne d'une ferme à l'autre, un véritable plaisir. Nous quittons le parcours 62 à Chapelle sur Oron pour plonger sur Oron-la-Ville et rejoindre à Palézieux-Village, le parcours du Tour du Mont-Pèlerin. La montée de Granges (Veveyse) sous le cagnard nous oblige à serrer les dents et à utiliser les petits braquets. Claude en mal de gourde cherche désespérément une fontaine. Michele parlemente avec une gentille dame qui assure le ravitaillement en eau de nos Bikeseniors. Un chemin pittoresque, bien ombragé, nous permet de rejoindre la route du Mont-Pèlerin. Encore un effort et nous atteignons la station où la terrasse de l'Hôtel Mirador ne nous laisse pas indifférent, une halte s'impose et nous permet d'admirer le paysage.

Après la pause une courte montée nous permet d'atteindre le point culminant de notre parcours (850m), elle est suivie d'une belle descente sur La Buritaz, Cremières, Puidoux-Village. Un dernier coup de collier et nous voilà de retour au Lac de Bret.

De l'avis général nous avons fait une superbe sortie dans un décor magnifique. Les participants avaient un bon niveau, mais parcours trop sélectif pour emmener un groupe plus hétéroclite.

Willy Badel